

Aktuelles aus dem Bereich Inklusion

05.07.2019

Darmstadt bietet vielfältige Sportangebote für Alle



[Bild vergrößern](#) Freuen sich gemeinsam über den neuen

Flyer der inklusiven Sportangebote in Darmstadt (v.l.n.r): Elisa Böhler, Manuel Beck, Raphael Reißer, Ralf-Rainer Klatt, Dr. Sascha Ahnert. © Claus Völker

Im Rahmen des 41. Sport- und Spielfestes unter dem Motto „bunt, gemeinsam, fair“ präsentierte die MIA-Modellregion Darmstadt am 30. Juni 2019 eine Übersicht an inklusiven Sportangeboten vor Ort. In Form eines handlichen Flyers sowie eines großformatigen Plakates konnten sich die Gäste im Herrngarten auf dem Sport- und Spielfest am vergangenen Sonntag informieren, welche verschiedenen sportlichen Angebote für Menschen mit und ohne Behinderung bereits bestehen.

Die Auswahl reicht dabei von Rollstuhlhandball über Fußball ID bis hin zur Teilnahme an einer Blinden-Tandem-Radsportgruppe oder inklusiven Tauch- und Kletterangeboten. Bei strahlendem Sonnenschein konnten die meisten dieser inklusiven Sportarten auch gleich ausprobiert werden.

Bei einem von Sportberater Ralf-Rainer Klatt angeführten Rundgang verschaffte sich MIA-Projekt Koordinator Manuel Beck zusammen mit Bürgermeister und Sportdezernent Rafael Reißer, Sportamtsleiter Martin Westermann sowie dem Vorsitzenden des Sportkreises, Dr. Sascha Ahnert, einen Überblick über die beschriebenen Möglichkeiten des Sporttreibens für Menschen mit Behinderung. Während auch das Catering durch den Einsatz der Mitarbeiter*Innen der Darmstädter Werkstätten inklusiv gestaltet wurde, wurde indes deutlich, dass die Vielzahl, der über 80 Sportangebote des Sport- und Spielfestes bislang nicht auf dem neuen Flyer und Plakat zu finden sind. „Wir möchten nicht nur die bereits bestehenden, inklusiven Sportangebote sichtbar machen und bewerben, sondern auch weitere Vereine motivieren, ihre Angebote für Alle zu öffnen und bekanntzumachen“, erklärt MIA-Hauptansprechpartnerin Elisa Böhler das Bestreben, das sie mit ihrem Expertenteam bewogen hat, die inklusive Sportlandschaft in Darmstadt transparent darzustellen.

